

Barrierefreiheit für alle – auch in den Garten!

Wir freuen uns sehr, dass es mit der Hilfe so vieler Unterstützer_innen tatsächlich gelungen ist, die benötigte Summe für den Treppenlift aufzubringen. Ganz, ganz herzlichen Dank an alle Spender_innen und Unterstützer_innen! Die Umsetzung des barrierefreien Garten rückt jetzt in greifbare Nähe!

Die Vorbereitungsarbeiten für den Treppenlift sind abgeschlossen: Handwerkserfahrene Freund_innen haben uns geholfen, eine Fläche zu betonieren, die es zum Montieren des Treppenlifts braucht und auch die Stromzuleitung ist verlegt. Jetzt warten wir drauf, dass die Firma Ganser das von uns ausgewählte Treppenliftmodell einbaut. Wir haben das Modell zuvor an einem anderen Ort besichtigt und ausprobiert. Es ist uns gelungen ohne große Mehrkosten einige kleine Anpassungen am Treppenlift auszuhandeln, die die Benützung einfacher machen und das Sicherheitsgefühl erhöhen.

Wir haben auch schon begonnen, die feierliche Eröffnung des Treppenlifts zu planen und werden demnächst die Einladungen an alle Unterstützer_innen ausschicken. Wir hoffen sehr darauf, diesen langerwarteten Erfolg gemeinsam feiern zu können!